



---

Présentation du logo de l'Assemblée diocésaine 2025

---



Présenté par Sylvaine Lacroute

Le logo créé pour l'Assemblée diocésaine 2025 traduit, en une image, la vie de notre Église en Charente : une Église enracinée dans le Christ, vivante, accueillante et missionnaire.

---

## La croix centrale : le Christ au cœur

Au centre du logo, la croix blanche rappelle que tout part du Christ et tout revient à Lui. C'est autour de cette croix que se déploient les quatre feuilles : comme quatre directions, quatre souffles de vie, quatre axes qui structurent notre mission diocésaine.

---

## Les quatre feuilles : vie, communion et croissance

Les feuilles expriment la vie et la croissance. Elles sont différentes mais complémentaires : ensemble, elles forment un tout harmonieux autour du Christ. Elles symbolisent les **quatre axes prioritaires** qui guideront la vie du diocèse dans les années à venir.

---

## Le sens et la couleur de chaque axe



# Accueillir

Le vert, couleur de la vie et de l'espérance, évoque l'accueil, l'ouverture et la croissance.  
C'est la couleur de l'Église qui s'ouvre à tous ceux qui frappent à sa porte.



# Prendre soin

Le bleu est la couleur de la confiance, de la paix et de la fidélité.  
Elle traduit l'attention portée aux personnes, le soin des acteurs pastoraux, sur les plans humain, missionnaire et spirituel.



# Communiquer

Le jaune ou le doré est la couleur de la lumière.

Il symbolise la Parole qui éclaire, le lien qui circule, la joie de collaborer et de se comprendre.



# Développer

Le rouge, couleur du feu et de l'Esprit-Saint, représente l'élan, la créativité et la mission. C'est le dynamisme nécessaire pour développer nos ressources humaines et financières, et faire grandir notre Église.

---

## Une lecture spirituelle d'ensemble

La croix au centre, les feuilles autour : tout est mouvement, souffle et communion. Le logo donne à voir une Église vivante, enracinée dans le Christ, animée par l'Esprit-Saint et ouverte sur le monde. Il nous rappelle que, dans la diversité de nos missions, nous sommes un seul corps, un seul diocèse, unis dans le Christ.